
令和 7年 1月国見町教育委員会定例会 会議録 

 

 １ 招集日時   令和 7年 1月 17日（金） 午後 6時 00分 

 ２ 招集場所   観月台文化センター 

 ３ 出席委員   １番委員  高橋 幸子（教育長職務代理者） 

２番委員  志村 裕美 

          ３番委員  中村 裕美 

          ４番委員  菊地 貴雄 

 ４ 説明のため出席 

          教育総務課長       大勝 晴美 

          教育施設課長       中條 伸喜 

          生涯学習課長       小野 笑子 

          指導主事         高橋 正浩 

 ５ 書  記   主幹兼総務係長      羽根 洋一 

主任主査兼こども教育係長 五十嵐 佐和 

 ６ 開  会   午後６時００分  

 ７ 教育長職務代理者あいさつ 

８ 会議の成立  教育長職務代理者から、教育委員全員の出席であり、会議が成立していることを

宣言した。 

９ 会議録署名委員  会議録の署名委員について 4番菊地貴雄委員、2番志村裕美委員を教育長職務

代理者が指名した。 

10 会期の決定  教育長職務代理者が会期を諮り、本日１日とすることを決定した。 

11 会議録の承認 事務局より 12月定例会会議録の概要について説明し、異議なく承認された。 

12 教育長職務代理者報告 

（1）教育長職務代理者出席会議等について 

 教育長職務代理者の出席会議等について、別紙のとおり報告した。 

13 協議・報告 

【報告事項】 

（１）教育総務課報告 

① 国見学園コミュニティ・スクール委員会について 

１月９日に行われたコミュニティ・スクール委員会について、別紙のとおり報告した。 

なお、各委員からの主な意見は次のとおり。 

職務代理者 学校のふれあいルーム開設について、一般の方への校内案内はコミュニティ・

スクール委員会関係者が行うのか。 

教育総務課長 受け入れ体制の細かなところはこれから検討していく。 

志村委員 セキュリティの面が気になる。 

教育総務課長 地域の方に開放することになれば、玄関で名前を書き、校内はネームプレ

ートを下げて、帰りにそのネームプレートを返却するという形で、誰がいるか認知して

の利用と考えている。案として、毎週月曜日と水曜日の午前 10時から午後 1時までの

時間で利用ということになっている。  



 まず、プレオープンという形で進めて、新年度から本格的に始動を予定している。プ

レオープンでアンケートを取り、本格スタートまでに調整していきたい。 

（２）教育施設課報告 

① 令和７年度 くにみ子どもクラブ募集状況について 

くにみ子どもクラブ募集状況（１２月１日現在）について、別紙のとおり報告した。 

② くにみももたん広場「クリスマス会」について 

 ももたん広場で行われたクリスマス会について、別紙のとおり報告した。 

③ 通学路合同点検について 

 １２月２０日に行われた通学路合同点検について、別紙資料に基づき報告した。 

（３）生涯学習課報告 

① はたちの成人のつどいについて 

 １月 12日に行われた、はたちの成人のつどいについて、別紙のとおり報告した。 

② 公民館事業について 

町民講座 SDGsとわたしたちの暮らしについて、別紙のとおり報告した。 

③ 地域学校協働本部事業について 

国見っ子わんぱく広場「正月遊び＆餅つき」、放課後塾ハル「クニミクラウド」、公営塾「高

校入試対策講座Ⅴ」、「英検対策講座」、「冬休み学習会」について、別紙のとおり報告した。 

④ スポーツ事業について 

こどもスキー教室について、別紙のとおり報告した。 

⑤ 青少年育成町民会議について 

奨励金交付式（全国大会）について、別紙のとおり報告した。 

⑥ 今後の予定について 

今後開催予定の事業日程について、別紙のとおり報告した。 

（４）その他 

① 国見町民生委員推薦会委員の推薦について 

教育総務課長より推薦依頼の件を説明し、委員の選出を依頼した。 

協議の結果、中村裕美委員、菊地貴雄委員が選出された。 

② 2 月教育委員会は、2 月 14 日（金）午後 6 時より、観月台文化センターにて開催予定。 

 

14 閉  会  午後 6時 57分 


